



## MTB Grenzlandrunde

Sonntag 18. September



Wir fahren ins Mühlviertel in die Mountainbike - Region GRANITLAND ([www.granitland.at](http://www.granitland.at)).

Geplant ist hauptsächlich für Jugendliche die kurze, sehr schöne und abwechslungsreiche, Variante (32km, ~1200hm sehr angenehm verteilt) der Grenzlandrunde, mit Start in Sarleinsbach.

Aber es sind alle willkommen, stärkere Fahrer können bei Bedarf auch die gesamte Runde (65km, 1870hm) in einer zweiten Gruppe fahren.

Anmeldung: bis Freitag 16. September

Auskunft: Martin Kerschberger, 0664/5525021, [m.kerschberger@av-sierning.at](mailto:m.kerschberger@av-sierning.at)